
Liebe
Saarlouiserinnen,
liebe Saarlouiser,
das Jahr 2023 war ein Jahr mit Höhen und
Tiefen, mit neuen Herausforderungen,
aber auch Chancen. Es konnten wieder
Veranstaltungen wie gewohnt stattfinden,
wobei die erste Veranstaltung im Jahr 2023
unser traditioneller Neujahrsempfang war.

Auch das Neue Jahr 2024 wollen wir
gemeinsam einläuten und laden Sie bereits
jetzt recht herzlich zum Neujahrsempfang
am Donnerstag, dem 04.01.2024, um
18∶30 Uhr ins Vereinshaus Fraulautern ein.

Eine weitere wichtige Veranstaltung ist
unser Vereinsdialog für die Saarlouiser
Vereine, der auch 2023 wieder auf großes
Interesse stieß. Großer Dank an alle, die
sich den vielfältigen Herausforderungen in
denVereinen stellen und damit zeigen, wie
Zusammenhalt und Engagement für
unsere Gesellschaft gelebt werden kann.

Bereits zum 25. Mal fand dieses Jahr
unsere Tour de Saarlouis statt, bei der alle
Saarlouiser Stadtteile erradelt werden
konnten. An der diesjährigen Zielstation in
Neuforweiler konnten wir bei strahlendem
Sonnenschein über 500 Teilnehmende
begrüßen. Nächstes Jahr an Pfingsmontag,
dem 20.05.2024, freut sich Saarlouis-
Roden Gastgeber zu sein.

Neben solchen Veranstaltungen gibt es
natürlich auch politische Themen, die teils
kontrovers diskutiert werden. Eines dieser
Themen ist die Zukunft des Großen
Marktes.

in diesem Jahr wende ich mich als Kandidat der SPD für die
Oberbürgermeisterwahl 2024 an Sie.

Nach intensiven, parteiinternen Gesprächen bin ich in der Voll-
versammlung vom 17.09.2023 mit einem klaren Votum von 96 %
gewählt worden. Als gebürtiger Saarlouiser freue ichmich darauf, der
nächste Oberbürgermeister in meiner Heimatstadt zu werden.
Bis zur Wahl am 09.06.2024 werde ich mit Aktionsständen,
Hausbesuchen und in Gesprächen auf den vielen Veranstaltungen in

Saarlouis Ihnen die Möglichkeit geben, mich kennenzulernen.

Ich lade Sie heute schon sehr herzlich zum Neujahrsempfang der SPD am
04.01.2024 um 18.30 Uhr ins Vereinshaus Fraulautern ein. Dort will ich Ihnen

meine Ideen für die Gestaltung der Zukunft unserer Stadt vorstellen.

Mit Ihnen, den Bürgerinnen und Bürgern, sowie dem kompetenten Team der
Stadtverwaltung möchte ich als Stadtspitze ein neues, positives Stadtbild prägen. Dabei
liegt mir die Sauberkeit und die Sicherheit besonders am Herzen. Als echter Saarlouiser
und OB möchte ich unserer Stadt ein besonderes Flair, in Verbindung mit unserer
Geschichte, verschaffen und mich den damit verbundenen Herausforderungen gerne
stellen. „Kommen,Wohlfühlen und Bleiben" ist dabei mein Leitgedanke und Antrieb.
Auf viele neue Kontakte und Begegnungen mit Ihnen freue ich mich.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien fröhliche Feiertage, einen schönen, nicht zu
stressigen Jahresausklang und einen guten Start in das Jahr 2024.

Ihr

Florian Schäfer

Liebe Saarlouiserinnen und Saarlouiser,
Wir als
SPD Saarlouis
stehen hierbei eng
im Dialog mit den
Bürgerinnen und Bürgern.
Wir hören ganz genau hin, was
derWille der Bevölkerung und was
am besten für Saarlouis ist.

2024 ist im Hinblick auf die
Kommunalwahl ein wichtiges Jahr für
Saarlouis. Wir wollen den Weg in eine
positivere Zukunft zusammen mit den
Bürgerinnen und Bürgern von Saarlouis
gehen und gemeinsam mit Ihnen unser
Saarlouis weiter nach vorne bringen.

Doch die Vorweihnachtszeit ist nicht die
Zeit, in der wir die politischen Themen in
den Vordergrund stellen wollen.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen und
Ihren Liebsten eine besinnliche
Vorweihnachtszeit, frohe Festtage und
einen erfolgreichen und gesunden Start ins
neue Jahr 2024.

Mit solidarischen Grüßen,

Tanja Groß und Florian Schäfer

Vorsitzende
SPD-Stadtverband Saarlouis

Neujahrsempfang
im Vereinshaus Fraulautern, 04.01.2024 um 18∶30 Uhr.

Sie sind herzlich eingeladen!



5. SPD Picard Bingo Abend

Am 3. November 2023 fand
der 5. SPD Picard Bingo Abend
statt, und es war ein voller
Erfolg! Über 250 Personen

kamen zusammen, um Spaß zu
haben und gleichzeitig Gutes zu tun.

Wir hatten die Ehre, Florian Schäfer,
unseren SPD Stadtverbandsvorsitzenden

und SPD Saarlouis
Oberbürgermeisterkandidaten, als
Schirmherrn der Veranstaltung zu gewinnen.

Insgesamt wurden 3.000,00 Euro erspielt, die
an die Picarder Jugendvereine gespendet
wurden, so konnten der Karnevalsverein "de
Picarda Fräsch" e.V., die Spielgemeinschaft
"Lyra" Lisdorf-Picard, die Freiwillige Feuerwehr
Saarlouis- LBZ West und der Boule-Club 1987
Saarlouis-Picard e.V. jeweils großzügige
750,00 Euro zur Unterstützung ihrer
Aktivitäten erhalten.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die durch
ihr Engagement und ihre Teilnahme dazu
beigetragen haben!

In der Mannschaftswertung
(je drei Spieler) setzte sich die
Jugendabteilung des Karnevals-
verein "de Picarda Fräsch" e.V. in
einem spannendenWettbewerb gegen
62 andere Mannschaften hauchdünn
durch und somit konnten sich „die süßen
Kaulquappen“ damit den heißbegehrten
Wanderpokal sichern. Herzlichen
Glückwunsch zu dieser herausragenden
Leistung!

Wir danken allen Teilnehmern, Sponsoren und
Freiwilligen, die diesen Abend zu einem
unvergesslichen Erlebnis gemacht haben.
Zusammen können wir viel bewirken!

Wir sind unheimlich stolz auf unsere
Gemeinschaft in Picard und freuen uns auf
weitere solche Events, bei denen wir
gemeinsam Gutes tun können.

Zähltman alle fünf Bingo Abende von 2016 bis
heute zusammen, konnten wir die Picarder
Jugendlichen mit insgesamt 9.550,00 Euro
unterstützen. Ganz große und tolle Leistung!

SPD Picard besichtigte den Saarländischen
Landtag

Am Donnerstag, den 23. März 2023 durfte der
SPD Ortsverein Picard auf Einladung unseres
Saarlouisers SPD Landtagsabgeordneten
Florian Schäfer den Landtag des Saarlandes
besichtigen. Wir haben viele Informationen
über dieses historische Gebäude in
Saarbrücken erfahren und durften auch
einmal dort Platz nehmen, wo sonst nur
unsere Abgeordneten Kolleginnen und
Kollegen sitzen dürfen.

Der SPD Ortsverein Picard sagt ein großes
Dankeschön an Florian Schäfer für die
Einladung und den anschließenden
Austausch!

Bürgerdialog der SPD Picard

Am 07. Mai hat wieder ein Bürgerdialog der
SPD Picard beim Gasthaus Koch
stattgefunden. Bürgerinnen und Bürger
haben sich zu Wort gemeldet oder ihre
Rückmeldung schriftlich eingereicht.

Angesprochen wurde das wichtige Thema
des Radwegekonzeptes. Dieses ist im
Saarlouiser Stadtrat ebenfalls ein
regelmäßiger Tagesordnungspunkt. Wichtig
ist hierbei, dass man sicher in die Stadt und
aus der Stadt nach Picard fahren kann. Die
Stadt hat die Umsetzung des
Radwegekonzeptes mit einer erheblichen
Summe in den städtischen Haushalt
aufgenommen und wird nach und nach das
Konzept umsetzen.

Ein weiteres Thema war, dass an der
Bushaltestelle Dürener Straße die
Bodensteine uneben sind und eine
Stolpergefahr darstellen. In der Dürener
Straße wird oft so geparkt, dass größere
Autos (auch Rettungsdienste) Probleme
haben vorbei zu kommen. Die Dorfstraße

wurde angesprochen,
da hier einige Bäume
geschnitten wurden
und nun nicht klar ist,
wie es weiter geht. Hier
wird für alle Fragen der
Kontakt zur Stadtverwaltung
gesucht.

Die Inseln an den Bushaltestellen in der
Dorfstraße wurden angesprochen. Diese
wurden bisher immer von Bürgern gepflegt
und bewässert, insbesondere am
Beaumaraiser Weg. Aus Altersgründen ist dies
leider nicht mehr möglich. Es sollten auch alle
Inseln in Picard begrünt werden, ggf. durch
Fördermittel „Ein Dorf soll schöner werden“.
Diese Idee wird mit den entsprechenden
Verantwortlichen der Stadt besprochen und
gebeten entsprechende Förderanträge zu
stellen.

Eswar ein kurzweiliger Bürgerdialogmit vielen
guten und neuen Ideen für unseren schönen
Stadtteil. Wir bedanken uns bei allen
Teilnehmern.

SPD Picard spendet Gießkannen für Friedhof
NeueWelt

Als unser Beauftragter für Seniorenfragen
Theo Roth im Herbst 2022 in einer
Vorstandsitzung erläuterte, wie wenig
Gießkannen auf dem Friedhof Neue Welt
stehen, war uns direkt klar: Hier handeln wir
kurzfristig und unkompliziert.

Nachdem auch die Genehmigung der
Stadtverwaltung vorlag haben wir 20 rote
Gießkannen gekauft und im Mai 2023,
passend zur beginnenden Hitzesaison, auf
dem Friedhof verteilt. Schade war, dass nur 10
Tage später kaum noch eine Gießkanne zu
finden war. Wir haben dann noch im Juni
weitere sechs Gießkannen besorgt und diese

ausgelegt, damit genügend Möglichkeiten
zum Bewässern der Gräber zu finden ist.

Unser Dank geht an Theo Roth, der uns nicht
nur auf diese Idee brachte, sondern auch die
Kosten der Gießkannen übernommen hat. Es
ist schön solche Mitglieder in den eigenen
Reihen zu haben.


